



大田区立貝塚中学校

令和 6年 6月 4日発行

学校だより
6月号

若木



ファクト

結論を先に述べると、ファクト(事実)が違うと結果も違ったものになるため、「ファクトに基づいて自分で判断してほしい」ということです。

学校生活だけでなく、社会全体はいろいろな話や情報が溢れています。それについての人の意見は様々です。同じ事柄でも、良く伝えてある場合とそうでない場合に分かれています。何故かというと、いろいろな事象には伝える人の伝えたいようなベクトルが加わっていることがありますからだと思います。

わたしは以前、最初に聞いたことや知ったことを疑問に思わないことが多くありました。けれども、あとで「あれ、聞いてたのと違うなあ」と気付いたことが多々ありました。そこには多少なりともバイアスがかかっていたのです。それからは、先ずは疑問に思った事はいろいろな人に聞いたり、インターネットや本で調べて確認します。するとファクトに基づいた自分なりの考え方や意見が生まれ整理されます。

皆さんも、疑問に思ったときは、先ずは確認して、その後に、それに対する「正しい」とする意見と「そうではない」とする両方の意見を多く聞いたり、調べたりして、皆さん自身で判断する力を養ってください。

近い将来、皆さんは社会に出ます。社会では様々な事件があるように、良い人ばかりではありません。その中で、自身の人生を良いものにしてほしいと思います。だからこそ、本当のことを確認して歩んでほしいと思います。皆さんのこれからが幸せなものになることを心から願っています。

副校長

体育祭【演技種目】

ソーラン節(1学年)



ダンス(2学年)



集団行動(3学年)



子どもの心サポート月間

大田区では、生徒一人ひとりの抱える悩みを早期に発見し、速やかに対応する強化月間として、今年度より6月、11月及び2月の年3回を「子どもの心のサポート月間」と定めています。

各学級では「学級集団調査（WEBQU）」や「いじめ発見のためのアンケート」を実施します。学校生活における心や体の調子と学習や人間関係の悩みやストレスを抱えている度合いを把握し、担任やスクールカウンセラー等が必要に応じて面談を実施するなど、組織的な対応をしていきます。

また、SOSの出し方として、「不安や悩みを抱えたときに、身近にいる信頼できる大人に相談することの大切さ」を生徒に伝えています。生徒のみなさんが心も身体も健康で生き生きと学校生活を送れるようにしていきたいと思っています。

生活指導主任

生徒総会

5月16日に学校最大の話し合いの場である生徒総会が行われました。貝塚中学校をよりよくするために、専門委員長から報告される活動方針に質問や要望を伝え合いました。また学級の目標や現状報告を行いました。当日を迎えるまでに専門委員会での話し合いや学級討議など様々な準備を行っています。当日は質問や要望が多くあげられ、活気ある話し合いの場になりました。今年度の活動方針は承認されましたので各自がより豊かに生活を送れるよう行動してほしく思います。

生活指導部

これからの予定

日	曜	行 事
1	土	体育祭
2	日	体育祭予備日①
3	月	振替休業日
4	火	
5	水	職員会議 月曜日時間割
6	木	
7	金	専門委員会④
8	土	
9	日	
10	月	全校朝礼 安全指導③
11	火	運営委員会③
12	水	小中一貫教育の会①
13	木	避難訓練③
14	金	教育実習終 第1回漢字検定
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	巡回相談
19	水	校内研修会②
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	学年朝礼
25	火	第1回定期考查
26	水	第1回定期考查
27	木	第1回定期考查
28	金	
29	土	
30	日	定期健康診断終

